

Participants :

Bureau directeur de l'Ufolep : Pascal Allard et Bernard Ibert
Commission technique : Bruno Vasnier , Jean-Luc Chapelle , Maurice Chenin , Christian Boucley
Présidents de clubs : Gérard Blanchard (Verneuil) et Bruno Dufossé (VCEMS)

Membres excusés :

Arnaud Baby , Eric Pilon , Christophe Olry , Michel Eybraly (commission technique) et Didier Cadinot (AC Montaire)

Déroulement de la réunion :

- Mot de bienvenue de Christian Boucley , président du club de Pacy sur Eure
- Pascal Allard et Bernard Ibert ouvrent la séance
- Premier point : revenir à l'ancienne formule concernant les commissions techniques , une pour le cyclisme traditionnel et une autre pour le V.T.T. Accord de toutes les personnes présentes à la réunion. Il faudra donc nommer pour chaque commission : un responsable de la commission et un secrétaire.
- Appel aux clubs pour les bonnes volontés pour intégrer les deux commissions. Les représentants des clubs ayant des sections route et VTT peuvent faire partie de ces deux commissions. Merci de votre réponse.
- Lors des prochaines réunions des deux commissions il faudra nommer un délégué régional des deux commissions pour assister aux réunions régionales.
- Il est demandé à tous les clubs réaffiliés d'organiser au minimum une course sur route, sauf pour les clubs ne pratiquant que le VTT.
- Merci à tous les clubs de bien vouloir redonner les coordonnées du Président du club et du secrétaire ou correspondant.
- Les demandes de cartons pour la route sont à demander à Bruno Vasnier.
- Les demandes de cartons pour le V.T.T. sont à demander à Christian Boucley
- Pour les organisateurs d'épreuves cyclistes Ufolep, voici les coordonnées du nouveau Président du comité de l'Eure cycliste FFC , auquel il faut adresser l'autorisation d'organiser
- Une épreuve cycliste Ufolep : Jean-Luc DELUGAN , 3, rue Oscar Legras 27000 EVREUX , adresse e-mail : delugan.jean-luc@wanadoo.fr
- Merci d'adresser au plus vite à Bruno Vasnier vos prévisions de courses cyclistes Ufolep sur route, sachant qu'il y a peu de chance que les courses prévues en mars et Avril puissent avoir lieu.
- Dès que le couvre-feu sera annulé , nous pourrons prévoir des réunions de commissions et une réunion avec tous les clubs.
- Bonne saison à tous malgré la situation sanitaire.

